

JOURNÉE DES PERSONNES SEULES – 23 MARS 2015

par Annick MAILLARD

Cette année, la Commission Solidarité reste sur DIJON et a donné rendez-vous aux trente-deux personnes inscrites devant le Parc des Expositions pour visiter :

FLORISSIMO.

« Symphonie de la lumière et du végétal ».

Pour sa dixième édition, FLORISSIMO se veut une ode à l'écologie festive ! La mise en scène en trois tableaux nous transporte au cœur de la richesse et de la diversité du monde végétal :

Le paradis chaud : sa végétation méditerranéenne, ses senteurs et ses couleurs vives.

Le paradis humide exaltant la pureté à travers l'eau.

L'arche de Noé, bordée d'îlots réunit la flore des cinq continents pour comprendre les enjeux de sa nécessaire préservation.

La beauté des fleurs et des plantes est sublimée par un spectacle exceptionnel fait d'images, de sons et d'effets spéciaux. Nous voilà embarqués pour un voyage lumineux et sonore où les tempêtes déchaînées alternent avec des moments d'apaisement, pour la renaissance de la vie.

Pour ceux et celles qui n'ont pu se rendre à cette exposition, il est bien difficile de leur faire partager par le texte tout ce que nous avons ressenti et apprécié. Vous pourrez toutefois vous imprégner de ce spectacle à travers les quelques photos ci-dessous.

